

Montréal. — Après le *Semeur* nous devons signaler ici le bel éloge que Mgr l'Archevêque de Montréal vient d'accorder à l'Association Catholique de la Jeunesse Canadienne-Française, « cette association, dit Sa Grandeur, que j'ai eu tant de bonheur à bénir à son berceau, qui s'est magnifiquement développée dans nos divers diocèses, qui compte déjà à son crédit bien des gestes nobles et courageux, et sur laquelle nous savons pouvoir compter dans toutes les causes où la doctrine, la morale et le vrai patriotisme se trouvent intéressés. »

Prince-Albert. — *Le Patriote de l'Ouest*, l'organe des populations de langue française de la Saskatchewan, ne peut évidemment se plaindre de n'avoir pas l'encouragement et l'appui des évêques de l'Ouest. Voici que six bénédictions épiscopales viennent, d'un parfait accord, de descendre sur sa tête. Mgr Pascal, évêque de Prince-Albert, écrit, de la lointaine Louisiane, où il est en repos, au R. P. Auclair, O. M. I., rédacteur de l'intrépide *Patriote* ; « . . . Avec votre nouvelle installation, et le personnel capable qui le dirige, je ne vois pas ce qui pourrait retarder la marche en avant de notre cher *Patriote* abrité sous la triple bannière. La chose essentielle est de ne pas regarder en arrière ou se décourager ; franchissons à pieds joints les quelques obstacles qui peuvent survenir plutôt que de nous arrêter à les discuter pour les ôter du chemin. Faisons toujours de notre mieux pour perfectionner notre petit journal, implorant sans cesse la bénédiction de Dieu, car nous ne devons jamais perdre de vue le grand et premier objet du journal : qui est de faire l'œuvre de Dieu parmi nos chères ouailles, prendre en main et défendre avec raison et justice leurs intérêts matériels, mais surtout pousser en avant autant que possible, les intérêts de leur salut éternel. Que notre journal soit une prédication efficace pour tous nos fidèles, et puissent-ils tous voir à travers les lignes du *Patriote*, notre intention franche, sincère et impartiale de les amener tous sans exception aux pieds de Jésus-Christ, selon la devise de notre grand Pontife Pie X : *Instaurare omnia in Christo.* » — Et Mgr l'archevêque de S.-Boniface : « Je vous (R. P. Auclair) bénis de grand cœur ainsi que votre vaillant *Patriote*, de la bénédiction de Jacob, *de rore caeli et de pinguedine terra.* Mgr l'archevêque d'Edmonton, Mgr l'évêque de Régina, Mgr Charlebois, vicaire apostolique du Keewatin, et Mgr Béliveau ont aussi pris part à ce concert de bénédictions, d'éloges et de vœux.

LITURGIE

RÉNOVATION DES VŒUX PENDANT LA MESSE

Voici la manière dont les religieux et religieuses doivent prononcer ou renouveler leurs vœux, si la cérémonie a lieu pendant la messe avant la communion.

La Sacrée Congrégation des Rites, pour faire disparaître